

La empresa Metrovías reiteró que tiene "una propuesta" salarial pero insistió al gobierno porteño "se siente a diálogo". Así lo manifestó el gerente de Relaciones Institucionales del Grupo Roggio, Gustavo Pedace, quien además admitió que "Metrovías no está en una posición sólida hoy", respecto a lo económico-financiero.

"Anteayer estuvimos casi todo el día en el Ministerio de Trabajo, trabajando en la posibilidad concreta, a pesar de las dificultades que estamos atravesando en estos momentos -que estamos convencidos que la vamos a superar-, de hacer una propuesta a los trabajadores", remarcó Pedace.

En diálogo con radio La Red, aclaró que esta iniciativa se debe dar en una "mesa de diálogo que tiene tres patas: la empresa, los representantes de los trabajadores y la Ciudad".

"Nosotros hicimos un llamado muy fuerte para que la Ciudad se sienta en esa mesa, hay una ley que así lo dice, por lo cual no podríamos hacer esa oferta en otro ámbito". Pedace aseguró: "Queremos hacer esa propuesta y podemos hacerla, y además queremos que la gente (por el usuario del subte) no tenga más inconvenientes".

"Estoy confiado y espero que suceda", comentó Pedace respecto a que la administración de Mauricio Macri se acerque al Ministerio de Trabajo para poder destrabar este conflicto. Cuando se lo consultó sobre la situación financiera de la empresa, el vocero puntualizó: "Metrovías no está en una posición sólida hoy, pero de hecho lo que ha sucedido durante estos cinco meses es que el servicio sigue funcionando con los parámetros de seguridad, de calidad, y los salarios se han pagado".

"A pesar de la merma en los ingresos que ha tenido la empresa, no hemos faltado a ninguna de nuestras obligaciones", aclaró Pedace.

Respecto a la seguridad en el servicio de los subtes, afirmó que Metrovías "garantiza" las correspondientes medidas para que las formaciones brinden el adecuado servicio.